
BULI-Umfrage 2011 
(powered by ooebgsv.jimdo.com) 

 

Umfrage zum dzt. Bundesligastatus 

(93 Antworten) 

 
 

Andere Antworten: 
 
• ehemaliger Bahnengolfer 

• schwächt den Stammverein zu sehr 

• ich kenne die szene und weiß sport ist etwas anders 

• Habe früher schon mal in der BULI gespielt 

 



Wenn du dzt. BULI spielst - Was sind deine Beweggründe? 

(108 Antworten) 

 
Andere Antworten: 
 
• neue Erfahrungen sammeln 

• das Teamgefüge 

• Nettes Wochenende mit Freunden 

• ich möchte mich nicht mit malern messen 

• Ich bin stolz meinen Verein b.höchstr. Mannsch.Bewerb Österr.zu 

vertr. 

• Erfahrung weitergeben, wo sie auf fruchtbaren Boden fallen kann. 

 



Wenn du dzt. nicht BULI spielst - Was hält dich von einer Teilnahme ab? 

(117 Antworten) 

 
Andere Antworten: 
 
• habe keinen Verein / zu wenig Damen 

• keine Zeit für Nachwuchsarbeit, funktionärswesen und eigene 

Verbesserung 

• es geht um nicht, es ist zum teil nur eine neidgesellschaft 

• wegen kürzeren Fahrtwegen habe ich die CH Liga gewählt! 

 



Fragen zum BULI Austragungsmodus 

(91 Antworten) 

 
Andere Antworten: 
 
• Streichung der Leihspieler 

• Möglichkeit 7 Spieler zu nennen aber nur 4 Spieler kommen in die 

Wertung 

• eine Änderung ist nicht die Lösung des grundsätzlichen Problems 

• Abschaffung der Damen-Bundesliga, Herren spielen analog zum 

schwedischen Modus 

• 6er Herrenmannschaften ohne Leihspieler 

• Keine gemischten MS - hat negative Auswirkung für die Damenkateg 

• Wenn, dann muss der Austragungsmodus auch beim EC geändert 

werden! 



Fragen zur Leihspielerregelung 

(82 Antworten) 

 
Andere Antworten: 
 
• max. 1 Leihsp. Damenm.,max. 2 Leihsp. Herrenm.,nur 

bundeslandint. (keine Ausn.)  

• max 1 U23 / Damenmannschaft, 1 2 U23/Herrenmannschaft 

• man sollte auch mal an andere Spieler denken als nur an 

jugendliche 

• Wie in jeder anderen Sport -egal woher mann kommt jeder soll 

überall spielen können 

• so sollte es im Spitzensport möglich sein! oder FC RB SLZB nur mit 

Eigenbau? 

• Auf jeden Fall einmal längere Zeit gleich lassen! 

 



Anzahl der Bewerbstage 

(105 Antworten) 

 
Andere Antworten: 
 
• die Hallenrunde sollte auf jeden Fall eine Doppelrunde sein!! 

• keine Herbstrunde 

• so wie es jetzt ist, ist es SCH… 

• 2 einzel-und 3 doppelrunden 

 



Spielsystem bzw. Wertung 

(90 Antworten) 

 
Andere Antworten: 
 
• Qualifikation über LL und anschließend bei Staats mitlaufen lassen 

• so wie es jetzt ist, ist es SCH…! sollte es nicht sportlich fair sein? 

 



Zusätzlich 16 Formular-Nachrichten aus dem Web-Formular 

 

Nachricht: eine lösung finden damit soviele vereine wie möglich 

teilnehmen können! das bedeutet die vereine die schon spielen 

bleiben hoffentlich und sich eher an die vereine wenden bzw 

orientieren die buli spielen möchten und deren probleme 

erfahren und versuchen gemeinsam zum wohle unseres sportes 

lösen!  

Nachricht: Bundesliga- und Landesliga-Termine gehören abgestimmt = am 

gleichen Tag ausgetragen  

Nachricht: Gute Umfrage! 

Bin zwar seit längerem aus persönlichen Gründen nicht mehr 

aktiv, aber ich habe mich für ein paar Inputs in die Jahre vor 

2007 zurück versetzt ;-) 

 

Viele Grüsse aus der Schweiz 

Nachricht: Hallo ! 

Werde dir meine Anregungen noch extra schicken  

Nachricht: Würde mich sehr freuen, wenn mal wieder Veränderungen 

durchgebracht werden! Es gibt soviele interessante Modi, dass 

es langweilig ist, jahrelang dasselbe System zu spielen! 

 

Viel Glück!  

Nachricht: Sind wir wirklich so dumm wie unsere geliebten Politiker und 

machen eine Reform nur an der Spitze des Eisberges? 

 

Zitat: "Der Zug der Lemminge - Heute stehen wir am Abgrund, 

morgen sind wir einen großen Schritt weiter ..." 

 

Wir sollten nich über eine große Reform und Verkleinerung der 

Bundesliga nachdenken! 

Das System krankt wahrhaftig, man könnte schon fast sagen, 

dass Bahnengolf an einer Krebsform leidet, die chronisch 

progredient fortschreitet! Wendet man vielleicht ein glaubhaft 



richtiges Medikament an, verzögert es den Verlauf nur ... 

Das Thema sollte nicht heißen: "Zukunft BULI" sondern 

"Zukunft Bahnengolf"! 

 

Und? Was nun? 

 

Wir machen es genau so wie unsere Politiker und denken genau 

EINE Legislaturperiode, also vier Jahre voraus! Nicht mehr, 

nicht weniger! 

Nachricht: Wichtig: 

4er Mannschaft 

nur eigener Verein 

dadurch auch Kostenersparnis  

Nachricht: Egal, wie ihr das hinbekommt, aber es wäre erstrebenswert, die 

Bundesliga so zu gestalten, dass regelmäßig mindestens 8 

Herren- und 6 Damenmannschaften gerne antreten. Eventuell 

wäre es auch zu überlegen, ob die Trennung in Herren und 

Damen überhaupt Sinn macht. Wie wäre es mit 6 bis 10 

gemischten Mannschaften zu spielen?  

Nachricht: das ist nur meine persönliche Meinung und Abstimmung, ohne 

jegliche Absprache mit dem Verein, Verband oder anderen 

Personen!  

Nachricht: Ich wünsche Dir/Euch viel Erfolg beim Umsetzen einer neuen 

BULI – Ordnung. LG, … 

Nachricht: logischerweise kann man nur die mannschaftsstärke von dem 

bewerb spielen, für den man sich mit der buli qualifiziert  

Nachricht: Eine Vereins- oder Bundesländermannschaft in gleicher Form 

mitspielen lassen, wie die Jugendmannschaft. Durch das 

Hineinschnuppern würde wohl so mancher Verein oder 

Einzelspieler auf den Geschmack kommen. Allerdings keine 

Einzelspieler zulassen, sondern nur je (He/Da) 1 Mannschaft.  


